

Ruta Quetzal BBVA

es un programa creado en 1979 por sugerencia de S.M el Rey de España con el objetivo de consolidar los cimientos de la cultura iberoamericana de forma entretenida y educativa. Cada año, 300 jóvenes europeos e iberoamericanos de entre 16 y 17 años participan en esta expedición cultural y aventurera en un país iberoamericano o en España. Ruta Quetzal es más que un viaje, es una expedición "iniciática", "ilustrada" y "científica" en la que – durante cerca de mes y medio, de mediados de junio a finales de julio – se mezclan la educación en valores, la cultura y la aventura

Fotos de diferentes rutas



Atravesando la selva de Darién, Panama



Subiendo al Volcán Parícutín, México



- Subir (por): monter, grimper
- Atravesar: traverser
- El pico, la cumbre: le sommet
- La expedición
- Los aventureros, los expedicionarios
- Llevar: porter
- Aguantar, soportar: supporter
- La mochila: le sac à dos
- La selva: la forêt tropicale
- El hule: l'imperméable
- La esterilla: le tapis de sol

A. Lee el título y los datos culturales sobre la Ruta Quetzal. Responde por escrito a las preguntas.

En qué consiste la ruta:

A quién está destinada:

Quién la creó y cuándo:

Dónde se desarrolla:

Cuál es su objetivo:

Da tres palabras para definir la ruta Quetzal: